

NOTICIA AMPLIADA



Logo de la UNIA

Intentarán analizar, por una parte, la crisis existente en el sector y, por otra, la necesidad, según algunos teóricos de utilizar herramientas que lleven a una optimización de recursos y a una mejora progresiva de la calidad

SEDES

Los modelos de gestión en los laboratorios clínicos, a debate en la Sede Iberoamericana

Universidad Internacional de Andalucía

La Sede Iberoamericana de la UNIA inició el pasado mes de noviembre el "I Curso de Experto Universitario en Gestión de Laboratorios Clínicos", dirigido por Antonio Núñez Roldán, encargado regional del Plan de Laboratorios Clínicos del Sistema Sanitario Público de Andalucía y jefe del Servicio de Inmunología de HHUUVR, para continuar hasta el 21 de marzo con el módulo dedicado a la elaboración de una buena gestión, que coordina Luís Ángel Hierro Recio (Universidad de Sevilla).

22/3/2009



Este módulo intentará debatir, entre los más de treinta profesionales del sector que se han dado cita en la Sede Iberoamericana, cuál es **mejor modelo de gestión para los laboratorios clínicos**, ya que dichos laboratorios tienen un papel esencial en el proceso asistencial.

Además intentarán a través de las diferentes ponencias que se van a presentar durante estas jornadas académicas analizar, por una parte, la **crisis existente en el sector** y, por otra, la necesidad, según algunos teóricos de utilizar herramientas que lleven a una **optimización de recursos** y a una mejora progresiva de la calidad, a través de la planificación y control de la producción, la tecnología, los recursos humanos o la información económica.

Dentro de las temáticas que se van a poner de manifiesto durante estos días en este curso de experto se encuentra entre otras cuestiones: La provisión pública de servicios sanitarios, a cargo de Luís Ángel Hierro; Organización física de la producción de análisis clínicos, por José Menéndez del Campo (Siemens Healthcare Diagnostics, España); José Manuel Farfán Pérez (Diputación de Sevilla), enseñará La elaboración, gestión y liquidación de presupuestos; La contabilidad de costes estará presentada por Silvia Fresneda Fuentes (Universidad de Sevilla); Araceli Cuenca Vidal (Servicio Andaluz de Salud) hablará sobre Presupuestos y gestión presupuestaria en el SAS; La gestión de compras e inventarios será expuesta por Inés Bardón (SAS); Fernando Fernández Figueroa hablará de la Contratación Pública.

Además, el curso contará con un caso práctico dirigido por María Dolores Muñoyerro (Servicio Andaluz de Salud); una mesa redonda sobre la **eficacia de la prestación de servicios sanitarios**: Modelos de gestión, con la participación de Luís Antonio Palma (Universidad de Sevilla), José Jesús Martín ([Universidad de Granada](#)) y Joaquín Campubrí (SAS). Para terminar con la conferencia de clausura de Guillén López Casasnovas (Universidad Pompeu Fabra) con el título de El futuro de la gestión sanitaria en un marco de rediseño organizado y financiero del Sistema de Salud.

Con el mecenazgo de



Ciudad Grupo Santander
Avda. de Cantabria, s/n - 28660
Boadilla del Monte
Madrid, España